

CORPORATE EVENT NOTICE: Augmentation de capital avec maintien du droit préférentiel de souscription
EUROPACORP
PLACE: Paris
AVIS N°: PAR_20130226_01351_EUR
DATE: 26/02/2013
MARCHE: EURONEXT PARIS

Suite à l'avis PAR_20130204_00801_EUR

I - Résultat de l'augmentation de capital avec maintien du droit préférentiel de souscription

CACEIS Corporate Trust, établissement centralisateur de l'opération, a informé NYSE Euronext que 7.299.199 actions nouvelles EUROPACORP (Code ISIN : FR0010490920) ont été souscrites au prix unitaire de 3,18 EUR dans le cadre de l'augmentation de capital avec maintien du droit préférentiel de souscription réalisée du 05/02/2013 au 18/02/2013 (inclus).

Il est précisé que 5.864.250 actions ont été souscrites à titre irréductible et 1.434.949 actions à titre réductible.

II - Barème de répartition des souscriptions à titre réductible

Les actions nouvelles restant disponibles après exercice des droits préférentiels de souscription à titre irréductible réservés aux actionnaires ou aux cessionnaires desdits droits seront réparties entre les souscripteurs à titre réductible selon le coefficient de 1,557084550 calculé sur le nombre de droits appuyant la souscription faite à titre irréductible sans tenir compte des fractions et sans que l'attribution puisse être supérieure à la quantité d'actions demandées à titre réductible.

Cette répartition s'est effectuée comme suit:

Nombre de droits préférentiels de souscription présentés	Nombre d'actions attribuées
A partir de 16 droits préférentiels de souscription	24 actions
A partir de 32 droits préférentiels de souscription	49 actions
A partir de 48 droits préférentiels de souscription	74 actions
A partir de 64 droits préférentiels de souscription	99 actions

A partir de 80 droits préférentiels de souscription	124 actions
---	-------------

et ainsi de suite par application du coefficient de 1,557084550 au nombre de droits préférentiels de souscription présentés.

III - Augmentation du nombre d'actions en circulation

NYSE Euronext fait connaître que 7.299.199 actions nouvelles émises par EUROPACORP, immédiatement assimilables aux actions existantes, seront admises sur EURONEXT PARIS à partir du 28/02/2013.

Ancien nombre de titres en circulation:	20.310.828
Nombre de titres à admettre:	7.299.199
Nouveau nombre de titres en circulation:	27.610.027
Prix de référence:	3,18 EUR
Origine:	Admission d'actions dans le cadre de l'augmentation de capital avec maintien du droit préférentiel de souscription

Libellé:	EUROPACORP	Code Euronext:	FR0010490920
ISIN:	FR0010490920		
Mnémonique:	ECP		

CORPORATE EVENT NOTICE: Capital increase with preferential subscription rights
EUROPACORP
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20130226_01351_EUR
DATE: 26/02/2013
MARKET: EURONEXT PARIS

Following PAR_20130204_00801_EUR

I - Capital increase with preferential subscription rights results

CACEIS Corporate Trust, the centralisation agent for the operation, informed NYSE Euronext that 7,299,199 EUROPACORP new shares were subscribed (ISIN Code: FR0010490920) at the subscription price of EUR 3,18 per share in the context of the capital increase with preferential subscription rights from 05/02/2013 to 18/02/2013 (included).

It is specified that 5,864,250 shares have been subscribed by irrevocable entitlement and 1,434,949 shares on a basis subject to reduction.

II - Scale for allotment to subscribers on a basis subject to reduction of their entitlement

The shares which have not been subscribed by the shareholders or transferees of preferential subscription rights will be allotted to subscribers on a reducible basis by applying a ratio equal to 1.557084550 calculated on the basis of the number of rights upon which the subscription by irrevocable entitlement was made without taking into account the fractions. The allotment could not exceed the number of shares requested on a basis subject to reduction.

The allotment was made as follow:

Number of preferential subscription rights presented	Number of allotted shares
From 16 preferential subscription rights	24 shares
From 32 preferential subscription rights	49 shares
From 48 preferential subscription rights	74 shares
From 64 preferential subscription rights	99 shares
From 80 preferential subscription rights	124 shares

and so on by application of the distribution ratio equal to 1.557084550 to the number of preferential subscription rights presented.

III - Increase of the number of outstanding ordinary shares

7.299.199 new ordinary shares issued by EUROPACORP, immediately assimilated with existing ordinary shares, will be listed on the market Euronext PARIS as of 28/02/2013.

Old number of outstanding shares:	20.310.828
Number of shares to be listed:	7.299.199
New number of outstanding shares:	27.610.027
Reference price:	3,18 EUR
Reason:	New shares issued resulting from the capital increase with preferential subscription rights

Designation:	EUROPACORP	Euronext code:	FR0010490920
ISIN:	FR0010490920		
Symbol:	ECP		